

25.03.2017 – 12:40 Uhr

Migros: Fabrice Zumbrunnen élu à une large majorité à l'administration FCM

Zürich (ots) -

Les délégués de la Fédération des coopératives Migros (FCM) ont élu à une large majorité Fabrice Zumbrunnen en tant que membre de l'administration FCM. Le Chau-de-Fonnier a été désigné le 5 mars dernier par l'Administration FCM pour succéder à Herbert Bolliger dès le 1er Janvier 2018.

Lors de leur assemblée du samedi 25 mars 2017, les 110 délégués des dix coopératives régionales Migros ont élu à une large majorité Fabrice Zumbrunnen au sein de l'administration FCM. Il occupera sa charge dans ce dernier organe à partir du 1er janvier 2018, soit la même date que celle de son entrée en fonction en tant que président de la direction générale FCM. Ursula Nold, présidente de l'assemblée des délégués : "Nous nous réjouissons à la perspective d'entretenir des liens de collaboration fructueux et constructifs avec Fabrice Zumbrunnen."

Rapport annuel et comptes annuels

L'assemblée des délégués a adopté le rapport annuel et les comptes annuels 2016 de la FCM ainsi que l'utilisation proposée du bénéfice au bilan.

Idéal coopératif

Le 30 novembre 2016, l'Unesco a inclus "l'idée coopérative et sa pratique" dans le patrimoine mondial culturel immatériel. Les délégués sont d'avis que cette reconnaissance constitue pour Migros une invitation à cultiver encore et toujours ses valeurs, à trouver un bon moyen terme entre l'action économique et la mise en oeuvre des idéaux coopératifs et continuer à ne pas maximiser ses profits.

Contact:

Tristan Cerf, porte-parole FCM, tél. 058 570 3820,
tristan.cerf@mgb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100800619> abgerufen werden.